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Важнейшим условием успешного выполнения задач, 
стоящих перед партией, является дальнейшее усиление свя
зей партии в целом и каждой партийкой организации в от
дельности с широчайшими массами трудящихся. Съезд 
обращает внимание партийных органов на необходимость 
оживления работы Советов депутатов трудящихся и профсо
юзных организаций с тем, чтобы решительно поднять их роль 
в хозяйственном и культурном строительстве, в удовлетворе
нии повседневных нужд и запросов населения, в деле 
коммунистического воспитания трудящихся.

(Из резолюции XX съезда Коммунистической партии Советского 
Союза по отчетному докладу Центрального Комитета КПСС).

К новому подъему тяжелой 
промышленности

С-О ГРО М Н Ы М  воодушевле
нием встретил советский 

народ исторические решения XX 
съезда КПСС, открывающие ве
личественные перспективы даль
нейшего движения нашей страны 
вперед, к коммунизму. Единодуш
но одобряя внутреннюю и внеш
нюю политику партии, советские 
люди развернули борьбу за пре
творение в жизнь решений съезда, 
за всемерное развитие тяжелой ин
дустрии, являющейся основой ос
нов социалистической экономики, 
несокрушимой обороноспособности 
нашей страны и дальнейшего по
вышения материального благосо
стояния трудящихся.

Развитие тяжелой индустрии 
являлось и является предметом 
неослабной заботы Коммунистиче
ской партии. Руководствуясь заве
тами великого Ленина, Коммуни
стическая партия, как и прежде, 
считает своей генеральной линией 
—добиваться опережающего роста 
металлургической, топливной и хи
мической промышленности, ма
шиностроения, строительства элек
тростанций.

Генеральная линия партии н а 
шла свое яркое выражение в Д и 
рективах XX съезда КПСС по ше
стому пятилетнему плану разви
тия народного хозяйства СССР на 
1956— 1960 годы. В них преду
смотрено повысить в 1960 году 
уровень промышленного про
изводства по сравнению с 1955 го
дом примерно на 65 процентов, 
при этом производство средств 
производства должно быть увели
чено на 70 процентов, а производ
ство предметов народного потреб
ления — на 60 процентов.

В нашем городе имеется ряд 
предприятий, относящихся к тяж е
лой промышленности. Это — гид
ротурбинный, комбайновый и неф
теперерабатывающий заводы, 
Кашпирский сланцевый рудник, 
ремонтно - механический завод и 
теплоэлектроцентраль. Продукция 
этих предприятий имеет большое 
значение для народного хозяйства 
страны. В шестой пятилетке пе
ред данными предприятиями 
стоят большие и важные задачи. 
Гидротурбиностро'ители, например, 
должны значительно увеличить 
производство гидротурбин и дру
гого энергетического оборудова
ния, комбайностроители должны 
выпустить 3400 комбайнов и пе
рейти к серийному выпуску хеде
ров для силосоуборочных ком
байнов, ТЭЦ с каждым годом бу
дет наращивать свои производст
венные мощности и увеличивать 
производство электроэнергии и 
промышленного пара.

Партийные организации и хо
зяйственные руководители прини
мают меры к тому, чтобы с честью 
выполнить стоящие задачи перед 
предприятиями. На комбайновом 
заводе, например, ведется подго
товка производства к переходу на 
серийный выпуск хедеров к ком
байнам. Производится переплани
ровка в цехе № 15, создаются по

точные линии с замкнутым цик
лом обработки деталей, создается 
механизированная линия по про
изводству балансирных пружин в 
кузнечном цехе, что даст возмож 
ность вдвое увеличить их выпуск, 
намечено в текущем году создать 
конвейер в литейном цехе, меха
низируются разгрузочные и погру
зочные работы и т. д.

Обсуждай решения XX съезда 
КПСС, рабочие инженерно-техни
ческие работники, служащ ие пред
приятий тяжелой промышленности 
взяли повышенные социалистиче
ские обязательства по дальнейше
му повышению производительно
сти труда, увеличению выпуска 
продукции и снижению ее себе
стоимости. Следует отметить, од
нако, что на некоторых предприя
тиях не принимается должных 
мер к созданию необходимых ус
ловий соревнующимся для выпол
нения принятых ими обяза
тельств. На комбайновом заводе, 
например, имеют место простои 
рабочих из-за неудовлетворитель
ного материально - технического 
снабжения, с недогрузкой р а
ботают многие станки на гидро
турбинном заводе. К тому же на 
этом заводе крайне медленно 
осваивается выпуск новой про
дукции—шаровых мельниц. Между 
тем, заказ на их изготовление за 
водом был получен еще в прош
лом году.

Каждый руководитель, каждый 
инженер и техник, все рабочие 
должны сейчас проникнуться глу
бокой заботой о повышении произ
водительности труда, о всемерном 
увеличении выпуска продукции, 
улучшении ее качества и сниже
нии себестоимости. Надо поста
вить на службу производства не
использованные внутренние ре
зервы, смелее внедрять новую 
технику и прогрессивную техно
логию, всемерно улучшать орга
низацию труда и производства, 
упорядочить материальное снаб
жение.

Весьма важное значение в улуч 
шении работы предприятий имеет 
внедрение передовых методов 
труда. Необходимо изучать, обоб
щать и использовать наилучшим 
образом все то новое, прогрессив
ное, что рождается в ходе сорев
нования внутри предприятий, а 
такж е предприятий страны. С 
этой целью следует организовать 
поездки рабочих, инженеров и 
техников на смежные заводы и 
заимствовать там все хорошее, 
полезное. Нужно такж е настойчи
во повышать производственную 
квалификацию, культурно - техни
ческий уровень рабочих и инже
нерно-технических работников.

Всемерное улучшение работы 
предприятий тяжелой индустрии—■ 
дело большой государственной 
важности. Обязанность партийных 
организаций — больше уделять 
им внимания, повседневно и кон
кретно руководить ими, неустан
но заботиться о повышении тех
нико-экономических показателей 
их работы.

ПРИЕМ К. Е. ВОРОШИЛОВЫМ ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА  
И МИНИСТРА ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ ДАНИИ 

Г-НА X. К. ХАНСЕНА
3 марта Председатель Президиума Верховного Совета СССР 

Е. Е. Ворошилов принял Премьер-Министра и Министра иност
ранных дел Дании X. К. Хансена.

Премьер-Министра X. К. Хансена сопровождали Министр про
свещения Дании Ю. Бомхольт, Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Дании в СССР А. Мерк, Посланник Дании в Федеративной 
Народной Республике Югославии Р. Кьер, генеральный секретарь 
Министерства иностранных дел Дании Н. Свеннингсен.

На приеме присутствовали секретарь Президиума Верховного 
Совета СССР Н. М. Пегов, заместитель Министра иностранных дел 
СССР В. С. Семенов, Чрезвычайный и Полномочный Посол СССР в 
Дании Н. В. Славин, Советник Посольства СССР в Дании А. С. 
Каплин. (ТАСС).

Пребывание Маршала Чжу Дэ в Куйбышеве
2 марта в г. Куйбышев прибыли Заместитель 

Председателя Китайской Народной Республики, 
член Политбюро Центрального Комитета Коммуни
стической партии Китая Маршал Чжу Дэ и 
сопровождающие его лица.

Маршал Чжу Дэ и сопровождающие его лица 
ознакомились с городом и посетили машино
строительный завод. Маршал Чжу Дэ осмотрел 
цехи аавода, беседовал с рабочими и руководи
телями предприятия, интересовался организа
цией производства и техническими достижения
ми заводского коллектива.

В теплой и непринужденной беседе, которая 
состоялась между гостями и руководителями 
партийных и советских организаций области, 
Маршал Чжу Дэ интересовался работой про
мышленности, транспорта, строек, культурных 
учреждений. Первый секретарь обкома КПСС 
тов. М. Т. Ефремов подробно рассказал о строи
тельстве Куйбышевского гидроузла и его слав
ном коллективе, о больших объемах выполнен
ных и предстоящих работ, о судоходстве на 
Волге в связи с перекрытием ее русла, о бурно 
развивающейся нефтяной промышленности об
ласти.

Маршал Чжу Дэ заметил, что 'опыт советского 
гидротехнического строительства принесет мно
го пользы гидростроителям Китая.

Маршалу Чжу Дэ был преподнесен фотоаль
бом с надписью: «Дорогому товарищу Чжу Дэ 
от строителей Куйбышевской гидроэлектростан
ции. 3 марта 1956 года».

Гостям были показаны экспонаты кукуру
зы, проса, пшеницы и других сельскохозяйст
венных культур, выращиваемых в Куйбышев
ской -области, образцы шерсти от куйбышевской 
породы мясошерстных овец.

Затем гости в сопровождении первого секре
таря обкома КПСС тов. М. Т. Ефремова и других 
руководящих партийных и советских работников

продолжали осматривать город. Они побывали на 
центральной площади имени В. В. Куйбышева, 
где находится Дворец культуры, на берегу Волги, 
где строится новая гранитная набережная, на 
привокзальной площади.

Маршал Чжу Дэ и сопровождающие его лица 
посетили Оредневолжский станкостроительный 
завод. Горячими аплодисментами встретили стан
костроители дорогих гостей. Главный инженер за
вода И. К. Яковлев проводит их по основным про
изводственным участкам, рассказывает о продук
ции, выпускаемой заводом, о новых высокопроиз
водительных станках, которые будут освоены в 
ближайшем будущем.

В пролете механического цеха главный инже
нер И. К. Яковлев ‘знакомит товарища Чжу Дэ со 
знатным новатором завода Василием Колесовым.

Новатор завода поясняет китайским гостям 
сущность своего метода силового резания метал
ла, который позволяет в несколько раз повысить 
производительность труда, и дарит Маршалу Чжу 
Дэ в знак памятной встречи два резца своей кон
струкции.

—  Спасибо, —  говорит по-русски Маршал и 
крепко жмет новатору руку.

Возвращаясь обратно из цеха, Маршал Чжу Дэ 
и сопровождающие его лица прошли двором, где 
были приготовлены к отправке уже готовые стан
ки. На. некоторых из них были надписи: «Ки
тай. Баотоу».

—  Мы поставляем станки в Китайскую Народ
ную Республику, а также в другие страны народ
ной демократии, —  пояснил главный инженер.

Встреча станкостроителей с Маршалом Чжу Дэ 
и сопровождающими его лицами вылилась в яр
кую демонстрацию советско-китайской дружбы.

Вечером 3 марта Маршал Чжу Дэ и сопровожда
ющие его лица присутствовали на спектакле 
Куйбышевского театра оперы и балета.

По пути, указанному партией
За досрочное выполнение плана

С большой радостью встретили 
рабочие и работницы завода пи
щевых концентратов решения 
XX съезда КПСС.

На стыке двух смен состоялся 
митинг, посвященный итогам ра
боты съезда. Участники его, еди
нодушно одобряя внутреннюю и 
внешнюю политику партии, ее 
заботу о дальнейшем развитии 
экономики страны и благосостоя
ния народа, брали на себя новые 
обязательства, направленные на 
досрочное выполнение заданий* 
шестой пятилетки.

Работница цеха пищевых кон
центратов тов. Клейман сказала:

—  В решениях съезда опреде
лены пути нашего движения к 
победе коммунизма. Внести свой 
вклад в выполнение предначерта
ний партии —  почетный долг 
каждой работницы.

В период работы XX съезда 
КПСС тов. Клейман довела смен

ную выработку до 135 процентов. 
Теперь, когда развертывается все
народная борьба за выполнение 
решений съезда, юна взяла на се
бя новое обязательство —  вы
полнять сменные нормы на 170 
— 200 процентов.

Автоматчица тов. Семихохлова 
заявила, что благодаря заботам 
Коммунистической партии сокра
щается рабочий день, увеличи
вается заработная плата, улуч
шается пенсионное дело. Сбы
ваются наши сокровенные жела
ния. Это может сделать только 
партия, сроднившаяся с народом. 
Не пожалеем сил для выполнения 
ее решений.

Коллектив завода пищевых 
концентратов с удовлетворением 
одобряет итоги работы XX съезда 
КПСС и решил план первого года 
шестой пятилетки завершить к 
пятому декабря 1956 года.

Вдохновляющие документы
—  Решения XX съезда КПСС

—  вдохновляющие документы,—  
сказал на митинге в паровозном 
депо ст. Сызрань 1-я машинист- 
тяжеловесник тов. Романов.— Нас 
ведет вперед Коммунистическая 
партия по ленинскому пути и по
тому так значительны наши успе
хи. XX съездом намечены задачи 
дальнейшего совершенствования 
железнодорожного транспорта, 
широкого внедрения электровоз
ной и тепловозной тяги. Нам необ
ходимо поэтому уже сейчас 
учиться овладевать новой техни
кой и передовым опытом. От име-

тором я работаю, заявляю, что мы 
будем бороться за то, чтобы быть 
в первых рядах участников со
ревнования за осуществление 
плана шестой пятилетки.

Машинист - инструктор тов. 
Бардин заявил, что на заботу 
партии о благе народа он ответит 
усилением борьбы за дальнейшее 
повышение производительности 
труда.

Паровозники приветствуют ре
шения XX съезда КПСС и вклю
чаются в социалистическое сорев
нование за их осуществление, за 
обеспечение образцовой перевоз

ни коллектива паровоза, па ко- ки грузов народного хозяйства.

Новые правила приема 
в заочные и вечерние 

высшие учебные 
заведения

Министерство высшего образо
вания СССР утвердило правила 
приема в заочные и вечерние 
высшие учебные заведения на 
1956 год. На факультеты ^  отде
ления этих вузов принимаются 
граж дане без ограничения возра
ста, имеющие законченное сред
нее образование и работающие в 
отраслях народного хозяйства и 
культуры.

Из числа выдержавших вступи
тельные экзамены преимуществен
ным правом при поступлении 
пользуются граждане, характер 
работы которых соответствует про
филю данного факультета или 
высшего учебного заведения, де
мобилизованные из Советской Ар
мии и Военно-Морского Флота, а 
такж е выпускники вечерних школ 
рабочей и сельской молодежи.

При приеме в вечерние и заоч
ные высшие учебные заведения 
работников государственного, пар
тийного, комсомольского и проф
союзного аппарата будет учиты
ваться их трудовая деятельность 
в настоящее время и в предыду
щие годы.

Без вступительных экзаменов в 
число заочников принимаются ли
ца, награжденные по окончании 
средней школы золотыми и сереб- 
рянными медалями и работающие 
по специальности, соответствую
щей профилю факультета или выс
шего учебного заведения. Этой 
льготой пользуются такж е выпуск
ники специальных средних учеб
ных заведений, получившие дипло
мы с отличием, и участники Вели
кой Отечественной войны, имею
щие аттестат об окончании сред
ней школы с отличием, не зависи
мо от года окончания учебы.

(ТАСС).
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Кадры повышают экономические знания
Третий год работает экономи

ческий семинар при библиотеке 
парткома Кашпирского рудника. 
В нем изучают политэкономию 
руководящие и инженерно-техни
ческие работники, секретари пар
тийных организаций шахт и пред
приятий. В текущем учебном 
году участники семинара изучают 
политэкономию социализма.

Каждому семинарскому заня
тию обычно предшествует тща
тельная подготовка. Вслед за 
установочной лекцией (лекции, 
как правило, читаются препода
вателями Вечернего университета 
марксизма-ленинизма), начинает
ся самостоятельная работа слуша
телей над материалом, проводятся 
консультации.

Немалая подготовительная ра
бота была проведена и к очеред
ному теоретическому собеседова
нию по теме «Основной экономи
ческий закон социализма,» кото-, 
рое состоялось недавно1.

Мнютие слушатели к семинару 
готовили рефераты. В партийной 
библиотеке в помощь им была 
подобрана необходимая литерату
ра. Регулярно проводились кон
сультации, что давало возмож
ность слушателям лучше разо
браться в изучаемом материале, 
глубже усвоить тот или другой 
вопрос.

Тщательная подготовка к за
нятию обеспечила тот высокий 
идейный уровень, на котором оно 
прошло. Начальник планового 
отдела Кашпирского рудоуправле
ния тов. Ридель, выступая на 
семинаре, подробно рассказал о 
характере экономических законов 
при социализме, а также о роли 
Коммунистической партии в эко
номическом развитии государства.

О существенных чертах и тре
бованиях основного экономическо
го закона социализма рассказал 
заместитель начальника планово
го отдела тов. Пономарев. Он на 
примерах, взятых из жизни руд
ника, показал, как растет и со
вершенствуется социалистическое 
производство на базе высшей тех
ники и как это отражается 
на обеспечении максимального 
удовлетворения постоянно расту
щих материальных и культурных 
потребностей шахтеров. Он ука

зал, что механизация горных ра
бот, улучшение условий труда 
позволили к концу пятой пяти
летки утроить добычу сланца. 
Добыча на одного рабочего за это 
время возросла на 69,2 процента.

В наступившем 1956 году —  
первом году шестой пятилетки 
добыча сланца возрастет до 192 
процентов по сравнению с урооз- 
нех, достигнутым к концу по
следнего года пятой пятилетки. 
На руднике стали нередким яв
лением легковые машины, мото
циклы, радиоприемники, находя
щиеся в личном пользовании 
шахтеров. Многие горняки имеют 
личные дома. Да. и в самом по
селке горня кон выросли новые 
благоустроенные кирпичные до
ма, новые, культурно-бытовые 
объекты.

Коммунист тов. Кандрагаин с 
шахты № 1 говорил о том, как 
знания политической экономии 
позволяют лучше руководить 
производством, добиваться его со
вершенствования.

—  Новая техника, —  говорил 
он, —  повышает производитель
ность труда. Если, например, в 
забой поставить более совер
шенную врубовую машину, тран
спортер и осуществить некото
рые другие мероприятия, то и 
выработка возрастет. Все это 
видели я, как начальник пла
нового отдела, и другие ру
ководители и инженерно-техни
ческие работники шахты и при
ходили к заключению, что нужно 
более настойчиво внедрять все 
новое, передовое. Малопроизводи
тельные ленточные транспортеры 
наэксплуатационных участках 
были заменены на скребковые, а 
врубовые машины— на более 
мощные КМП-1. Был построен 
породный комплекс вспомогатель
ного ствола, а также организо
ван прием сланца по вспомога
тельному стволу, пущены в дей
ствие трехэтажные клети. В ре
зультате осуществления этих 

мероприятий шахта выполнила 
пятый пятилетний план на пол
года раньше установленного сро
ка.

По вспомогательному стволу 
раньше принималась только по
рода, после же его усовершенство
вания было поднято овыше 60

тысяч тонн т о п л и в а  Производи
тельность труда на шахте по 
сравнению с первым годом пятой 
пятилетки возросла на 35 про
центов. Снижена себестоимость 
добычи сланца и дано сверхпла
новой экономии по шахте около 
двух миллионов рублей.

—  Исходя из задач, поставлен
ных в Директивах XX съезда 
КПСС, —  заключил тов. Канд- 
рашин, —  горняки взяли на себя 
повышенные обязательства и бо
рются за то, чтобы увеличить 
добычу сланца в 1956 году 
на 10,5 процента, поднять произ
водительность труда на 3 процен
та, снизить себестоимость тонны 
сланца на 5,2 процента.

Бухгалтер сланцеперерабаты
вающего завода тов. Макушин, 
освещая этот же вопрос, привел 
ряд данных, характеризующих 
работу своего предприятия.

С характеристикой основного 
экономического закона социализ
ма и с рассказом о росте благо
состояния трудящихся выступи
ли председатель рудкома тов. 
Яров и главный врач больницы 
Кашпирского рудника тов. Лу
шин. На ярких примерах из жиз
ни горняков они показали рост 
благосостояния трудящихся, за
боту о них государства и Комму
нистической партии. Только в 
прошлом году на пособия, пен
сии, путевки в дома отдыха и са
наторий, оплату отпусков на руд
нике израсходовано более двух 
миллионов рублей. В поселке пост
роены амбулатория, средняя 
школа, летний клуб и т. д.

С обобщением обсужденного 
материала выступили руководи
тель семинарских занятий тов. 
Левинтов и руководитель лектор
ской группы горкома КПСС тов. 
Буслов.

Семинарское занятие было ин
тересным и поучительным. Наря
ду с теоретическими проблемами, 
связанными с основным экономи
ческим законом социализма, бы
ли уяснены задачи шахтеров в 
шестой пятилетке, и это безуслов
но принесет пользу в выполнении 
решений XX съезда КПСС.

А. Счисляев,
заведующий библиотекой 

парткома Кашпирского 
сланцевого рудника.

Интересное комсомольское собрание
В нашей комсомольской органи

зации недавно было проведено ин
тересное собрание. Тема его: «В 
жизни всегда есть место подви
гам».

После доклада Ида Захарчук и 
Вера Кожевникова рассказали о

подвигах советских людей в тр у -; учебе, дорожить честью своей 
де.

Потом разговор перешел на 
школьные дела. Интересными бы
ли выступления Барыниной и 
Алексеева. Они призвали комсо
мольцев показывать пример в

Новости наука а техники

школы.
Комсомольское собрание про

шло активно, на высоком идейном 
уровне. л. Кузнецова.

секретарь комитета 
ВЛКСМ  школы № 7.

Ткани без ткацкого станка
Москва. Группа 

научных сотруд
ников научно-ис
следовательского 
института тек
стильного и лег
кого машиностро
ения, возглавляе
мая Ш. И. Иоф
фе, создала опыт
ную вязально-про
шивную машину, 
изготовляю щ у ю 
текстильные мате
риалы (ткани) пу
тем прошивки 
многократно сло
женного прочеса 
различных воло
кон

Новая машина дает возмож 
ность резко сократить техноло
гический цикл производства тк а
ней за счет ^сокращения ряда 
операций.

В ходе испытаний опытной в я 
зально-прошивной машины по
лучены образцы материалов, вы
работанных из хлопка, шерсти, 
штапеля и ряда других волокни

стых материалов. Возможно ис
пользование вторичного сырья 
и отходов текстильного произ
водства.

Полученные материалы могут 
использоваться как теплоизоля
ционные и прокладочные (вати
ны), как материалы для изго
товления детской одеж ды и 
спортивных изделий (фланели,

байки) и как тех
нические ткани 
различного наз
начения. В ны
нешнем году ле
нинградский м а
ш и н  остроитель- 
ный завод «Вул
кан» выпустит 

первый промыш
ленный образец 
машины для изго
товления ватинов.

В настоящее 
время сотрудники 
института продол
жаю т исследот 

вание текстиль
ных материалов, 
получаемых но

вым методом.
НА СНИМ КЕ: в испытатель

ной лаборатории института. Ин
женер III. И. Иоффе (слева) и 
мастер-наладчик Д . А. Савкин 
наблюдают за  работой новой 
машины.

Фото А. Стужи на. .
(Фотохроника ТАСС).

Воодушевленные решениями XX съезда КПСС, многие рабочие гор- 
промкомбината увеличивают производительность труда. Стирщик 
А. Чуланов ежедневно вырабатывает более двух норм.

НА СНИМКЕ: А. Чуланов за стиркой валенок в молотовой машине.
Фото Н. Максимова.

Техническая библиотека гидротурбинного 
завода отстает от жизни

Техническая библиотека на 
гидротурбинном заводе богатая. 
В ней насчитывается более 16 ты
сяч экземпляров книг по гидро- 
турбиностроению, технологии 
обработки металлов, передовым 
методам труда и т. д. Кро
ме того, техническая библиотека 
регулярно получает более 38 наи
менований технических журналов 
на русском языке и 24 наимено
вания журналов на иностранных 
языках. В библиотеку очень мно
го поступает брошюр из Всесоюз
ного проектно-технологического 
института, института технико
экономической информации, в ко
торых описаны передовые методы 
труда, опыт внедрения новой тех
ники и передовой технологии. Би
блиотека получает «Экспрессии- 
формацию» —- литературу, в ко
торой рассказывается о достиже
ниях зарубежной техники. Ленин
градский Дом научной информа
ции в адрес библиотеки регуляр
но высылает материалы с опи
санием передовых методов труда 
новаторов.

Располагая таким книжным 
фондом, библиотека могла бы про
делать большую работу по пропа
ганде научно-технических знаний, 
передовой техники и прогрессив
ной технологии. Однако с этой за
дачей библиотека пока еще спра
вляется плохо. Здесь узок круг 
читателей, слишком ограничены 
формы технической пропаганды. 
Библиотека в пропаганде техниче
ской литературы ограничивается 
организацией' книжных выставок, 
вывешиванием в цехах списков 
поступившей литературы. Поэто
му не случайно читателей в биб
лиотеке насчитывается очень ма
ло. Библиотека не имеет тесных 
связей с новаторами производства.

Не используются разнообразные 
формы пропаганды книги. Обзоры 
новых книг и технические кон
ференции не проводятся, ни в од
ном цехе или отделе нет передвиж
ных библиотечек.

Техническая библиотеку обяза
на решать огромные задачи, свя
занные с борьбой коллектива за 
технический прогресс. Разумеется,

что выполнить эту работу одна 
заведующая библиотекой тов. Хар- 
чевкина без помощи инженерно- 
технических работников не смо
жет.

В мае прошлого года был соз
дан библиотечный совет. В него 
вошли инженеры, люди с большим 
практическим опытом: конструк
тор тов;. Жмудь, заместитель глав
ного металлурга тов. Захаров, кон
структор тов. Гольдин, замести
тель главного энергетика тов. 
Улосевич, начальник отдела под
готовки кадров тов. Зотова и 
другие. Надо было полагать, 
что эти товарищи окажут би
блиотеке большую помощь в 
ее деятельности. Н® надежды 
не оправдались. За все вре
мя своего существования совет со
бирался только один раз. Неуди
вительно, что результатов его ра
боты не видно. Председатель сове
та тов. Жмудь —  редкий гость 
библиотеки. Не слишком часто бы
вают здесь и другие члены библио
течного совета. Не интересуется 
работой технической библиотеки 
и директор завода тов. Макеев.

Библиотека ютится в неболь
шой каморке. Нет читального за
ла, мало книгохранилище. Неред
ко приходится наблюдать такую- 
картину: в библиотеку приходят 
инженеры, техники, рабочие* бе
рут нужную книгу, а поработать 
над ней негде.

Директору завода тов. Макееву 
пора подумать о создании условий 
для работы технической библио
теки, а инженерно-техническому 
персоналу и библиотечному сове
ту улучшить деятельности би
блиотеки, в полной мере использо
вать ее для пропаганды передовых 
методов труда и научно-техниче
ских знаний. Это, несомненно, бу
дет способствовать повышению 
культурно-технического уровня 
рабочих и инженерно-техниче
ских работников, развитию тех
нического прогресса.

Техническая библиотека гидро
турбинного завода должна идти в 
ногу с жизнью,

Н. Васильев.

НОВЫ Е КНИГИ

Вышли из печати и поступили 
в продаж у следующие новые кни
ги:

Людвиг Фейербах. Избранные 
философские произведения. (В 
двух томах). Госполитиздат. 
1955 год. Цена 23 руб. 65 коп.

Справочник комсомольского про
пагандиста и агитатора. И зда
тельство «Молодая гвардия». 
1955 год. Цена 7 руб. 50 коп..

Ф. Ф. Захаров. Самарские боль
шевики в первой русской револю
ции (1905— 1907 гг.). Куйбышев
ское книжное издательство. 1955 
год. Цена 1 руб. 25 коп.

Т. В. Драгуиова. Воспитание 
подростка в семье. Издательство 
Академии педагогических наук 
РСФСР. 1955 год. Ц ена 1 руб. 
10 коя.

A. С. Макаренко. О воспитании 
в семье. Учпедгиз. 1955 год. Цена 
6 руб. 10 коп.

B. А. Добромыслов и Д. Э. Ро
зенталь. Трудные вопросы грам* 
матики и правописания. Учпед
гиз. 1955 год. Цена 5 руб. 85 коп.

Л . П. Бущик, Пособие по исто
рии СССР для учителей 8 класса 
средней школы. Учпедгиз. 1955 
год. Цена 6 руб. 60 коп.

Ю. С. Ржевский. Упражнения 
по грамматике русского языка. 
Издательство Академии педагоги* 
ческих наук РСФ СР. 1955 год. Це> 
на 5 руб. 90 коп.

Д. Н. Никифоров. Наглядность 
в преподавании истории в 5—7 
классах средней школы. Учпед* 
гиз. 1955 год. Цена 7 руб. 50 коп.

Книги имеются в магазинах Я 
киосках Книготорга.
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П И С Ь М А  С Т Р О И Т Е Л Е Й  В Р Е Д А К Ц И Ю

Все с и л ы — на выполнение решений XX с ъ е з д а  К П С С !
Построить за пятилетие в городах, рабочих поселках и сельской местности за 

счет государственных средств жилые дома общей площадью примерно 205 миллионов 
квадратных метров, или почти в 2 раза больше, чем в пятой пятилетке.

(И з Директив XX съезда КПСС по шестому пятилетнему плану 
развития народного хозяйства СССР на 1956—1960 годы).

☆

Б О Л Ь Ш Е  Ж Е Л Е З О Б Е Т О Н А
Железобетон становится наибо

лее распространенным материа
лом, применяющемся в скорост
ном индустриальном строительст
ве. В дни подготовки к XX съез

д у  КПСС в нашем строительном 
тресте № 2 4  выдал первую про
дукцию завод железобетонных 
изделий. Проектная мощность за
вода —  10 тысяч кубометров про
дукции в год.

Рабочие и работницы, отвечая 
на заботу партии о дальнейшем 
улучшении благосостояния трудя
щихся, с большим воодушевлени
ем взялись за производство сбор
ных железобетонных конструкций 
и деталей. Старательно работают 
бетонщики тт. Кожевников, Сте- 
кольникова, Аверьянов, арматур
щики тт. Евсеева, Новиков и дру
гие. Они выполняют задания на 
120— 130 процентов.
* Готовясь к достойной встрече 

1ХХ съезда КПСС, коллектив цеха 
решил довести ежесуточное про
изводство деталей из железобе
тона до 30 кубометров. В дни ра
боты XX съезда КПСС коллектив 
завода трудился с особым

подъемом. Ежесуточная выработ
ка была достигнута 30 кубомет
ров. Важно сейчас не только за
крепить этот первый производст
венный успех, но и добиться но
вого роста выпуска железобетон
ных деталей для строительных 
площадок.

Решения съезда КПСС вооду
шевляют коллектив изо дня в день 
работать лучше. Им взяты высо
кие социалистические обязатель
ства: работать по суточному 
графику, годовой план выполнить 
досрочно, снизить себестоимость 
продукции на 20 процентов.

Все это вполне реально и вы
полнимо. Молодой коллектив заво
да железобетонных изделий бо
рется за образцовое осуществле
ние решений съезда, обеспечение 
строительных участков сборным 
железобетоном.

Но плохо то, что на новом за
воде еще много недоделок. Часть 
из них сильно тормозит полное 
использование проектной мощно
сти предприятия. Например, сме
сительное отделение не сдано в

эксплуатацию, хотя без него нель
зя вести выработку деталей. Но 
так как стройкам требуется все 
больше деталей из железобетона, 
то руководители треста решили 
временно доставлять бетон о.раст
ворного узла на автомашине. Пе
ревозки эти невыгодны, отража
ются на качестве деталей и на 
их себестоимости. Нет большого 
вибростола, не сданы в эксплуа
тацию мостовые краны большого 
и малого пролетов, нет ряда форм 
и поддонов крупных деталей.

Мы думаем, что новый завод 
должен с первых месяцев своей 
работы действовать на полную 
мощность, нарастающими темпа
ми выпускать продукцию для 
новостроек шестой пятилетки. Ру
ководители треста должны по
мочь нам в этом, устранить все 
недоделки в цехах, чтобы наши 
обязательства были выполнены.

Н. Матюнин, главный инже
нер завода, А. Сергеев, на
чальник железобетонного це
ха, А. Хуртина, бригадир бе
тонщиков.

Улучшить снабжение стройматериалами

Обеспечить широкий фронт работы
Намного возрастает объем жи

лищного и культурно-бытового 
строительства в шестой пятилет
ие по тресту № 112. Если 
ж  1955 году трест построил 
ж сдал в ^эксплуатацию 5414 
жвадратных метров жилья, то в 
текущем году предстоит постро- 
шть 13.380 квадратных метров 
.жилой площади, 2 детских сада, 
'2 магазина, столовую, больнич
ный комплекс.

Каменщики, плотники, штука
туры, механизаторы всех участ- 
жов стремятся к тому, чтобы быст
рее возводить жилые дома и куль
турно-бытовые объекты, сдавать 
их в эксплуатацию точно в уста
новленные сроки. В соревно
вании впереди идут бригада шту
катуров тов. Денисова, молодежная 
бригада каменщиков тов. Диброва, 

¿бригада разнорабочих тов. Василь
евой, бригада маляров тов. Шере
метьева и многие другие.

Но в целом трест и все его уча

стки работают такими темпами, 
которые никак не могут обеспе
чить своевременного выполнения 
плана. Строительный участок 
№ 2, например, должен в первом 
квартале сдать 1600 квадратных 
метров жилья. Однако с первых 
дней 1956 года на участке дела 
идут очень плохо. План строи
тельства в январе выполнен на 
70,3 процента, а в феврале толь
ко на 59 процентов. В эксплуата
цию не сдан ни один дом.

Основной причиной неудовлет
ворительной работы треста яв
ляется то, что управляющий 
тов. Евдокимов, главный инже
нер тов. Зотов, а также началь
ники участков не приняли мер 
к тому, чтобы подготовить строя
щиеся объекты к работе в зимних 
условиях, а также автотран
спорт, строймеханизмы и ра
створные узлы, комбинат под
собных предприятий, и особенно 
по изготовлению железобетонных

изделий. Все это сдерживает 
работу строителей. Так, брига
да тов. Диброва обязалась в 
апреле закончить кладку трех
этажного дома. Выполнить это 
обязательство мешает им не
своевременная доставка материа
лов. Долгое время не было желе
зобетонных перемычек. Перемыч
ки появились, теперь нет балок, 
нужных для перекрытия пер
вого этажа. Неравномерно, с боль
шим опозданием подается раствор. 
Например, 1 марта первая маши
на с раствором прибыла только 
в 11 часов 15 минут, вместо 8 
часов утра.

Строителям надо создать широ
кий фронт работ, сделать все не
обходимое для того, чтобы они 
с честью могли справиться с теми 
большими задачами, которые сто
ят перед ними в шестой пятилет
ке.

Н. Лапин,
председатель постройкома треста.

Недалеко от вокзала, вдоль Мос
ковской улицы один за другим 
выстроились в ряд большие четы
рехэтажные дома. В каждом яз 
них 28 квартир с полным благо
устройством.

В этих домах живут железно
дорожники Сызраиекого узла. Ря
дом с уже заселенными домами 
ведется строительство нового че
тырехэтажного здания на 52 квар
тиры. В нижнем этаже строяще
гося дома будет магазин электро
товаров. По соседству со строя
щимся домом весной приступим 
к закладке фундамента под но
вый жилой дом на 37 квартир, в 
котором разместится детский сад 
на 50 мест. Намечено сооружение 
общежития на 200 человек с ком
натной системой и всеми удобст
вами. Заложен фундамент под ко
тельную, которая будет обслужи
вать все новые дома железнодо
рожников.

Коллектив нашего прорабского 
участка с большим подъемом вос
принял решения XX съезда КПСС. 
Каменщики, штукатуры, плотни
ки и другие рабочие трудятся в 
эти дни с особенным вдохнове
нием.

Бригада каменщиков тов. Коз

лова намного перевыполняет свои 
обязательства на кладке нового 
дома. Больших успехов добилась 
бригада землекопов тов. Миронова 
на рытье траншей под фундамент 
котельной. Выполнила нормы и 
бригада .плотников тов. Бетева.

Можем ли мы сказать, что ра
ботаем хорошо и полностью вы
полняем свои обязательства? Нет„ 
этого сказать нельзя. Коллектив 
участка обязался к 1 ноября сдать 
в эксплуатацию 52-квартирньш 
дом. Такая возможность имеется. 
Ее надо использовать. Но в этом 
нам тормозят снабженцы. Камен
щики, например, решили —  к 10 
марта закончить кладку стен. Од
нако работы идут медленно потсь 
му, что стройдвор не дает плит 
перекрытия, перемычек, прогонов 
и т. д. Бригада сантехмонтажа яе 
может вести работы из-за отсут
ствия фасонных частей для водо
провода и канализации.

Для того, чтобы досрочно вы
полнить план 1956 года, нужна 
коренным образом улучшить снаб
жение участка всеми необходимы
ми стройматериалами.

Н. Денисенко,
прораб дорстройучастка

ГОДОВОЙ ПЛАН ВЫПОЛНИМ ДОСРОЧНО
Вся наша необъятная страна—  

в лесах новостроек. В городах и 
рабочих поселках сооружаются 
новые заводы и фабрики, удобные 
и блатоустроенные жилые дома, 
клубы, школы, детские сады и 
ясли, магазины и столовые. Вот 
возьмите хотя бы поселок Сыз- 
ранских энергетиков. В пятой пя
тилетке здесь построены жилые 
дома общей площадью более 7 
тысяч квадратных метров, клуб- 
столовая, благоустроены улицы, 
в новых домах открыты магазин, 
амбулатория.

На жилищное и ку^тур- 
но - бытовое строительство в 
поселке энергетиков в шестой 
пятилетке будет израсходовано 
15,5 миллиона рублей, или 
в два раза больше, чем в пятой 
пятилетке. Помимо жилых домов 
намечено построить школу, дет
ский сад и детские ясли.

Коллектив участка, ведущий 
жилищное и культурно-бытовое 
строительство, стремится до
срочно завершить план шестой 
пятилетки. Создаются необходи
мые условия для ускорения тем
пов строительства. Сооружаются 
арматурная мастерская, где будут 
изготовляться каркасы для сбор

ного железобетона, полигон от
крытого типа с производитель
ностью 5 тысяч кубометров сбор
ного железобетона в год. Все про
изводственные процессы здесь ме
ханизируются.

Производственная база будет 
располагать своим бетонным за
водом с производительностью 2 4 0  
кубометров в сутки, лесорамой, 
столярной и механической мастер
скими, растворным заводом, кам
недробильной установкой.

Ввод в строй подсобных пред
приятий, механизация производ
ственных процессов позволят нам 
резко увеличить производитель
ность труда, ускорить сроки со
оружения жилых домов и куль
турно-бытовых объектов, улуч
шить качество и удешевить стои
мость строительства.

Смелее внедряя индустриаль
ные методы строительства, опи
раясь на опыт передовиков, кол
лектив нашего участка, без сом
нения, досрочно завершит пятм- 
летний план и тем самым внесет 
достойный вклад в создание еще 
лучших бытовых условий энерг:> 
тикам.

И. Заика,
прораб стройучастка ТЭЦ.

Передовые методы—всем строителям

^  году в строительном тресте Л« 24 введен в эксплуатацию завод по производству сборного 
ж елезобетонаП роизводительность его — 10 тысяч кубометров сборного железобетона в год 

НА СНИМКЕ: внутренний вид цеха по произврдетву -сборного железобетона.
Фото Н. Максимова.

На 1956 год строительная про
грамма нашему управлению значи
тельно увеличена. В целях улуч
шения работы применяется более 
правильная организация труда. 
Так, раньше на строительстве ра
ботали исключительно специали
зированные бригады, в результате 
чего нельзя было комплексно про
изводить строительные работы, 
имели место частые простои и не- 
загрузка рабочей силы. В феврале 
на двух крупнейших объектах 
созданы две комплексные брига
ды. Теперь в бригаду вошли все 
необходимые специалисты, ру
ководство работами сосредоточено 
в одних руках. Это дало возмож
ность значительно повысить 
производительность труда. Так, 
если при прежней организа

ции труда за 20 дней февра
ля было уложено в фундамент 2Я 
кубометров бетона, то после реор
ганизации наша комплексная 
бригада за 6 дней уложила бетона 
75 кубометров. Намного сократи
лись простои, уплотнен рабочий 
день, повысилась трудовая дис
циплина.

Наиболее высоких показателей 
в работе добились арматурщики 
бригады тов. Степаненко, выпол
нившие задания на 140— 135  
процентов, бетонщики тт. Бедеяя- 
ев и Сизов—  на 120— 130 прод.

Коллектив нашей бригады на
правит все свои усилия на досроч
ное выполнение плана 1956 года.

Б. Михайлов, 
бригадир комплексной бригады 

СМУ управления треста 
« П р и во л ж  заготстр ой» ..
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В Ии т а йеной Народной Респу блине
РАСШИРЕНИЕ СЕТИ НАУЧНО- 

ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИХ 
УЧРЕЖДЕНИИ

П ЕКИН, 4 марта. (ТАСС). 
При академии наук К Н Р со
здается ряд новых научно-ис
следовательских институтов. В 
этом году будет проведена под
готовка к созданию Уханьского 
филиала академии наук.

К ак сообщает газета «Гуан- 
миньжибао», с целью подготовки 
научных кадров решением Мини
стерства высшего образования и 
академии наук при 11 вузах 
страны будут созданы научно- 
исследовательские институты.

■

КООПЕРИРОВАНИЕ
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА
ПЕКИН, 4 марта. (ТАСС). 

Движение за кооперирование 
сельского хозяйства в Китае 
принимает все более широкий 
размах. К ак сообщает газета 
«Женьминьжибао», к середине 
февраля этого года в сельскохот 
зяйственные кооперативы всту
пило более 100 миллионов кре
стьянских хозяйств, что состав
ляет 85 процентов крестьянских 
дворов Китая. 48 процентов 
крестьянских дворов сейчас 
объединены в сельскохозяйствен
ные кооперативы высшего типа.

К концу 1955 года, то есть за 
три года первой китайской пяти
летки, в стране построен и сдан 
в эксплуатацию 271 крупный 
промышленный объект из числа 
строек, намеченных пятилетним 
планом. В текущем году в КНР 
начнется или будет продолжено 
строительство более 500 круп
ных промышленных предприя
тий. Среди них — первый в Ки
тае автомобильный завод.

НА СНИМКЕ: установка 725- 
тонного пресса в прессовом цехе.

Фото Чи Гуань-шаня (агент
ство Синьхуа).

ДЕСЯТЬ МИЛЛИОНОВ
П ЕКИ Н, 4 марта. (ТАСС). 

Несколько десятков миллионов 
юношей и девушек Китая зани
маются посадкой леса. Агентст
во Синьхуа сообщает, что по 
предложению молодых железно- 
дорожников Северо-Восточного 
Китая вдоль главной железно
дорожной магистрали—от стан
ции М аньчжурия до Кантона—в 
течение двух лет будет создана 
лесозащитная полоса протяжен
ностью в пять тысяч километ
ров. Предложение молодежи

ГЕКТАРОВ ЛЕСОПОСАДОК
провинции Хубэй начать лесопо
садку по берегам Янцзы встре
тило горячую поддержку в дру
гих провинциях, расположенных 
в бассейне этой реки. В Юго- 
Западном Китае 'развернулась 
кампания по созданию лесопо
садок вдоль шоссейных дорог 
провинции Юньнань.

В ближайшие 12 лет лесом 
будет засажено более 100 мил
лионов гектаров пустырей и 
склонов гор.

Подготовка специалистов-атомников 
в Польше

ВАРШАВА, 4 марта. (ТАСС). 
К ак сообщают газеты, институт 
ядерных исследований Польской 
академии наук организует широ
кую подготовку специалистов в 
области использования атомной 
энергии в мирных целях. При ин
ституте созданы курсы, на кото
рых инженеры различных отрас
лей промышленности и научные 
работники получают знания из об
ласти ядерной физики и химии, а 
такж е знакомятся с применением 
радиоактивных изотопов. На днях 
при институте начала занятие 
большая группа инженеров, спе

циализирующихся в области при
менения атомной энергии в про
мышленности. Это уж е пятая груп
па, организованная в последнее 
время при институте. В ближай
шее время институт намерен ор
ганизовать специальные курсы для 
химиков, биологов и работников 
сельскохозяйственных органов.

Газеты сообщают, что из Со
ветского Союза возвратилась груп
па сотрудников института ядер
ных исследований, которые прош
ли подготовку в области работы 
с атомным реактором.

ЗА ЕДИНСТВО ДЕЙСТВИЙ РАБОЧЕГО КЛАССА ГЕРМАНИИ
БЕ РЛ И Н , 4 марта. (ТАСС). На 

состоявшейся вчера в Лейпциге об
щегерманской профсоюзной кон
ференции с участием профсоюзных 
работников и рядовых членов 
профсоюза из обеих частей Герма
нии была единодушно принята ре
золюция, в которой осуждается 
антинародный курс проводимой 
в Западной Германии политики 
ремилитаризации.

Многие западногерманские р а
бочие, говорится в резолюции, з а 
дают вопрос: каков выход из соз
давшегося сейчас положения? Вы

ход состоит в том, чтобы неустан
но бороться за мир. Это означает, 
что рабочие и члены профсоюзов 
Западной Германии и рабочие и 
члены профсоюзов Германской 
Демократической Республики дол
жны совместно и решительно ве
сти борьбу против ремилитариза
ции Западной Германии и превра
щения ее в военную базу НАТО.

В резолюции такж е указы вает
ся на необходимость совместных 
действий немецкого рабочего клас
са в борьбе за мир и за права тру
дящихся Западной Германии.

МИЛИТАРИЗАЦИЯ ЗАПАДНОЙ 
ГЕРМАНИИ

БОНН, 4 марта. (ТАСС). М и
нистр обороны Бланк сделал з а 
явление группе корреспондентов о 
ближайших планах формирования 
западногерманской армии.

Как видно из сообщений зап ад
ногерманских газет, Бланк з а я 
вил, Ф едеральная Республика вы
полнит свои обязательства перед 
НАТО в деле формирования ар
мии, предусматриваемой париж 
скими соглашениями.

Заявление Бланка, отмечает га 
зета «Ди вельт», вызвано тем, что 
западные держ авы  обосновывают 
свои требования об участии Феде
ральной Республики в расходах 
на. содержание их войск указания
ми на то, что формирование з а 
падногерманской армии затяги
вается.

Согласно заявлению Бланка, 
Ф едеральная Республика будет 
иметь к концу 1956 года армию 
общей численностью 95 тысяч че
ловек, в том числе 64 тысячи в 
сухопутны е войсках, 12 тысяч в 
военно-воздушных силах, 8 тысяч 
в составе военно-морского флота 
и 11 тысяч человек в так назы вае
мых территориальных войсках.

Как сообщает газета «Франк- 
фуртер альгемейне», Бланк ска
зал, что западногерманская ар 
мия будет иметь такое ж е воору
жение, какое имеют американские 
войска в Германии, следовательно, 
она будет иметь такж е «атомное 
оружие».

ФРАНКО
ЗАПАДНОГЕРМАНСКИЕ 
ПЕРЕГОВОРЫ В БОННЕ

П АРИ Ж , 4 марта. (ТАСС). По 
сообщениям из Бонна, вчера там 
состоялись переговоры меж ду ми
нистром иностранных Дел Ф ран
ции К. Пино и министром иност
ранных дел ФРГ Г. Брентано. В 
тот же день Пино вернулся в П а
риж.

Переговоры касались Саарского 
вопроса и различных экономиче
ских проблем, вызывающих разно
гласия между Францией и ФРГ 
(в частности строительства кан а
лов на М озеле). Как явствует из 
сообщений печати, вчерашняя 
встреча министров в Бонне не 
привела к разрешению спорных 
вопросов. В официальном коммю
нике, опубликованном после окон
чания переговоров, говорится 
лишь, что «достигнуто большое 
сближение точек зрения обеих 
сторон» и что переговоры «будут 
продолжены 17 марта в П ариж е 
с статс-секретарями, причем деле
гациям поручен ряд работ, отно
сительно которых им даны общие 
директивы». В коммюнике содер
ж атся такж е общие заверения, 
что обе стороны стремятся «уре
гулировать все проблемы, остав
шиеся нерешенными, между Ф ран
цией и Германией».

ФИЗКУЛЬТУРА Я  СПОРТ

Кубок завоевали сызранцы
В Куйбышеве состоялись об

ластные соревнования по тяж е
лой атлетике. Заслуженную  побе
ду одержали сызранские штанги
сты. Они завоевали кубок обла
сти.

Успешно выступал в среднем 
весе слесарь треста №  24 Федор 
Дейсс, установивший новый ре
корд области ¡в толчке двумя ру
ками. Он поднял штангу весом 
140 килограммов. Это на два с 
половиной килограмма превыша
ет норму первого разряда Всесо
юзной спортивной классификации. 
В своей весовой категории Дейсс 
вышел на первое место.

Первенство в полусреднем весе 
завоевал учащийся нефтяного 
техникума Юрий Дорофеев. Такое

же место в легчайшем весе занял:? 
преподаватель физического воспи
тания пединститута Шим Ган Сен.. 
Победителем среди атлетов легко
го веса вышел шлифовщик ком
байнового завода Касьянов. Л а 
борант педагогического института 
Евгений Ильин завоевал второе* 
место в полусреднем весе.

Штангисты Ф. Дейсс, Ю. Доро
феев, Шим Ган Сен и Касьянов * 
награждены ценными призами и; 
дипломами первой степени обла
стного комитета по физкультуре и 
спорту. Е. Ильин получил диплом. 
Все они включены в сборную 
команду области, которая примет; 
участие в спартакиаде народов: 
СССР.

А. Харитонов.

Борцы заняли второе место
В Куйбышеве состоялись обла

стные соревнования по борьбе. В 
них участвовали спортсмены Сыз
рани, завоевавшие второе место.

Многие сызранцы показали хо
рошие результаты. Победителем 
среди атлетов наилегчайшего веса 
вышел С. Бойков. Первенство е  

среднем весе завоевал поездной 
вагонный мастер ст. Сызрань 1-я 
Михаил Чибов. Сызранцы имеют 
и три вторых места: электросвар
щик паровозного депо ст. Сыз
рань 1-я Виктор Щ ербак—в лег
чайшем весе, конструктор Кон
стантин Данилов -— в полусред

нем весе и строитель-монтажник 
треста № 24 Николай Игнатенко 
— в тяжелом весе. Член общества 
«Буревестник» Николай Рязанцев 
и учащийся школы № 14 В. К уз
нецов вышли на третьи места,- 
соответственно в полусредней и 
полутяжелой весовой категории.

Победители соревнований наг
раждены ценными призами и дип
ломами областного комитета пс; 
физкультуре и спорту. Большин
ство борцов Сызрани примет уча
стие в Спартакиаде народов 
СССР.

В. Алексее^

Соревнования по волейболу и баскетболу

ПРОТИВ 
АНГЛО-АМЕРИКАНСКОГО 

ВМЕШАТЕЛЬСТВА
ТЕЛЬ-А ВИ В, 4 марта. (ТАСС). 

По сообщению газеты «Кол Гаам» 
3 марта в Тель-Авиве и Хайфе со
стоялись массовые митинги про
теста против визитов американ
ских и английских военных кораб
лей в И зраиль.

Выступавшие подчеркивали, что 
эти визиты имеют целью подгото
вить американо-английское воору
женное вмешательство в дела 
арабских стран и И зраиля.

В физкультурном зале машино
строительного техникума состоя
лись товарищеские встречи по 
волейболу и баскетболу между 
командами педагогических И н 
ститутов Сызрани и Куйбышева.

В играх по ¡волейболу у мужчин 
выиграли сызранцы со счетом 2:1,

у женщин с таким ж е счетом по
бедили гости.

Встреча по баскетболу среди, 
женщин закончилась победой куй
бышевских спортсменок. Они вы
играли ее со счетом 64:32.

А. Хорев.

О страховании жизни
Страхование жизни в госстрахе 

служит целям укрепления мате
риального благосостояния трудя
щихся.

Наиболее полное обеспечение 
трудящихся представляет смешан
ное страхование жизни. По дого
ворам этого вида страхования 
госстрах выплачивает страховую 
сумму застрахованному по окон
чании срока договора, при по
стоянной утрате трудоспособности 
от несчастного случая и в случае 
смерти застрахованного от любой 
причины.

В 1951 году я заключил договор 
по смешанному страхованию ж из
ни на 3.000 рублей сроком на 15 
лет. Страховые взносы я платил 
по 15 рублей ежемесячно.

В 1955 году со мной произошел 
несчастный случай. При медицин
ском освидетельствовании устано

вили утерю трудоспособности на? 
40 процентов и госстрах мне вы
платил 1200 рублей пособия.

Кроме того, мне была пред
ставлена льгота в уплате дальней
ших страховых взносов: размер их: 
уменьшен на половину, а при до
житии до окончания срока догово
ра я получу полностью страховую 
сумму 3000 рублей.

При утере трудоспособности 
более чем на 50 процентов, гос
страх освобождает застрахованно- 
го полностью от уплаты последую
щих страховых взносов. Договор 
при этом продолжает действовать 
до обусловленного срока в пол
ной страховой сумме. ,

Заключайте договоры в госстра
хе по смешанному страхованию^ 
жизни.

М. Селищев,
шофер строительного треста 24.

В  СУДЕ

Нарушители общественного порядка строго наказаны
Братья Александр и Виктор Аг

рафенины в один из воскресных 
дней, напившись пьяными, яви
лись в чайную № 8, где учинили 
скандал. Затем они пошли на ры
нок поселка Батраки и здесь р а 
зогнали всех торгующих сельско
хозяйственными продуктами.

За  нарушение общественного по

рядка братья Аграфенины народ
ным судом Октябрьского района 
осуждены к пяти годам лишения 
свободы каждый.

Приговор народного суда Куй
бышевским областным судом ут
вержден.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Художествен н ый »

Новый художественный фильм 
«СЫН»
«Звезда»

Новый художественный фильм 
«в один п р е к р а с н ы й

ДЕНЬ»

Заводоуправлению № 9 
«Главмука» 

бывший мельзавод № 9 тре
буются на постоянную работу 
грузчики (мужчины и женщи
ны), уборщицы в корпус, охран
ники.

Обращаться в отдел кадров 
заводоуправления.

Адрес: бывшая контора мель- 
завода № 9 около весенней 
пристани.

Сызранское техническое училище № 11

объявляет прием молодежи для обучения специальностям:
1. Монтеры тяговых подстанций со сроком обучения 10 

месяцев. 2. Электромонтеры контактной сети со сроком обучения 
6 месяцев.

В училище принимаются юноши и девушки, окончившие 
среднюю школу, в возрасте от 17 до 25 лет.

Заявления о , приеме подаются на имя директора с докумен
тами: аттестат об окончании средней школы, справка с места 
жительства и две фотокарточки.

Заявления принимаются до 25 апреля 1956 г.
Адрес училища: г. Сызрань, ул. Фрунзе. 19.

ОРС’у Сызранского нефтепе
рерабатывающего завода

на постоянную работу тре
буется закройщик мужской 
одежды. •

Обращаться: улица Чапаева, 
71. отдел кадров.

(3—1).

Тресту столовых
на постоянную работу требу
ются: швейцары в ресторан и 
машинистка.

Справиться в отделе кадров 
треста (Советская, 30, вход 
со двора).

Первому отделению времен
ной эксплуатации Куйбышев
ского строительно-монтажного 
треста Министерства тран
спортного строительства сроч
но требуются проводники пас
сажирского поезда, курсирую
щего по линии Предузловая— 
ЖигуЛевск, истопники-уборщи
ки вагонов, электромеханики 
и электромонтеры, опытная 
секретарь-машинистка.

За справками обращаться в 
отдел кадров отделения.

Адрес: ст. Предузловая —6 
километр, остановка 6-км. Бат
раке кого автобуса.

Швейной фабрике № 14
требуется 

опытный техник-строитель.
Обращаться в отдел кадров 

фабрики.

Стрюкова Пелагея Семеновна, 
проживающая на Кашпирруднике, 
шахта № 5/6, ул. Штрековая, 17, 
кв. 1, возбуждает дело о расторже
нии брака с гр. Стрюковым Алек
сандром Матвеевичем, проживаю
щим в г. Сызрани, улица Менделе
ева, 22.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.

Санькова Нина Сергеевна, про-1
живающая на Кашпирруднике. ули
ца Красноуральская, 3, кв, 22, воз
буждает дело о расторжении брака 
с Саньковым Василием Иванови
чем, проживающим, в с. Кунье, 
Ястребовского района, Курской 
области.

Дело подлежит рассмотрению е 
народном суде 1-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.
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